

GO.WEB.ID

RS Mandalika Hadirkan Poli Stunting dan Fasilitas Unggulan untuk Kesehatan Anak di NTB

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jan 2, 2025 - 14:38



Lombok Tengah, NTB – RS Mandalika, di bawah kepemimpinan Direktur dr. Oxy Tjahjo Wahjuni, Sp.EM, FISQua, terus menghadirkan inovasi layanan kesehatan demi mendukung kesejahteraan masyarakat NTB. Salah satu langkah terbarunya di tahun 2025 adalah peluncuran Poli Stunting, yang dibuka setiap Kamis untuk

membantu orang tua menangani masalah stunting pada anak.

Poli khusus ini menjadi wujud nyata komitmen RS Mandalika dalam meningkatkan kualitas tumbuh kembang anak di NTB. dr. Nurhandini Eka Dewi, Sp.A., MPH, dokter spesialis anak RS Mandalika, menjelaskan bahwa Poli Stunting dirancang untuk memberikan perhatian khusus pada anak-anak yang mengalami stunting.

“Layanan ini mempermudah masyarakat mendapatkan penanganan dan pendampingan khusus terkait stunting. Kami berharap para orang tua memanfaatkan fasilitas ini sebaik mungkin untuk mendukung pertumbuhan optimal anak mereka,” ungkap dr. Eka pada Kamis (2/1) di Poli RS Mandalika.

Layanan Kesehatan Anak yang Lengkap

Selain Poli Stunting, RS Mandalika juga menyediakan layanan kesehatan anak yang komprehensif, baik di rawat jalan maupun rawat inap.

Rawat Jalan: Melayani anak-anak usia 0-18 tahun dengan berbagai keluhan kesehatan.

Fasilitas Unggulan Rawat Inap:

Neonatal Intensive Care Unit (NICU) untuk bayi di bawah usia 1 bulan.

Pediatric Intensive Care Unit (PICU) untuk anak-anak dengan kondisi kegawatan serius.

“Dengan fasilitas ini, kami mampu menangani kasus-kasus kegawatan pada anak secara optimal. Kami juga didukung oleh kolaborasi tim dokter spesialis, seperti spesialis bedah, paru, dan bedah saraf, untuk memastikan setiap pasien mendapatkan penanganan yang menyeluruh,” tambah dr. Eka.

Akses Mudah untuk Kesehatan Anak

Direktur RS Mandalika, dr. Oxy Tjahjo Wahjuni, Sp.EM, FISQua, mengajak masyarakat untuk memanfaatkan fasilitas kesehatan yang tersedia. “Kami berkomitmen mendekatkan layanan kesehatan kepada masyarakat, terutama untuk anak-anak. Semoga RS Mandalika menjadi pilihan utama keluarga di NTB,” tuturnya.

Dengan layanan kesehatan anak yang lengkap dan fasilitas modern, RS Mandalika siap menjadi mitra keluarga dalam menjaga kesehatan buah hati. Jangan lewatkan kesempatan untuk memberikan yang terbaik bagi masa depan anak-anak Anda! (Adb)